



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

PULSO

0

14/11/2022

LEGISLATIVO



Reforma a estatutos no incluyó combate a corrupción: exgobernadores

En un documento presentado por el exgobernador de Guanajuato, Juan Carlos Romero Hicks, se expone que la reforma a los estatutos no incluyó temas como votación ponderada en los Consejos, por lo que los caciques territoriales siguen teniendo control sobre sus votantes, ello en elección de candidatos de representación popular, como presidente de la república, gobernadores, diputados y presidentes municipales, en cuanto a designaciones de elecciones primarias.

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/reforma-a-estatutos-no-incluyo-combate-a-corrupcion-exgobernadores-/1573445>